

	Anfragen-Nr.	
	AF-0327/2017	

Anfrage

Harald Lieske
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - Glascontainer an der Georgenkirche Ostseite Markt

I. Sachverhalt

Die Unterflurcontainer an der Georgenkirche zur Erfassung von Altglas werden seit Monaten nicht mehr genutzt. Stattdessen stehen dort unansehnliche Glascontainer, die die Sicht auf die Georgenkirche beeinträchtigen und genau in die von Touristen zum Fotografieren bevorzugte Blickachse zum Creutznacher Haus hineinragen. Eine Altglassammelstelle an diesem exponierten Platz, der täglich von Hunderten von Besuchern gekreuzt wird, ist dem Ansehen der Stadt abträglich.



II. Fragestellung

1. Was wird unternommen, um die Unterflurcontainer möglichst kurzfristig wieder nutzen zu können?
2. Falls die Unterflurcontainer nicht kurzfristig wieder ihrer ursprünglichen Bestimmung zugeführt werden können: sieht die Stadt Möglichkeiten bzw. plant sie Schritte, einen anderen Stellplatz für die Glascontainer zu finden?

Harald Lieske
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion